
Anfrage zur Stadtratssitzung am 16. März 2020 von Ratsmitglied Weber  
„Nutzungsmöglichkeiten Messe Pirmasens GmbH“ 
 
Anfrage  
 
1. Welche Nutzung ist für die jeweiligen Hallen nach der Sanierung möglich?  
2. Wie hoch sind die jeweiligen zugelassenen Besucherzahlen?  
3. Welche Kapazität bietet sich bei „Parlamentarischer Bestuhlung“?  
4. Welche Kapazität bietet sich bei reiner Bestuhlung ohne Tische?  
 
 
Stellungnahme  
 
Aufgrund der noch zu erteilenden neuen Umnutzungsgenehmigungen müssen die 
zugelassenen Besucherzahlen neu berechnet werden. In diesem Zusammenhang 
wird der Brandschützer Herr Bergmann auch Bestuhlungsvarianten erstellen. 
 
Mit ersten Entwürfen ist bis Ende Mai zu rechnen, so dass eine Beantwortung der 
Anfrage frühestens in der Stadtratssitzung am 25.05.2020 erfolgen kann.  


